

貴志川線ニュース

イルミネーションin貴志駅 今年も12月1日～1月11日まで



昨年のイルミネーションの模様です

今年の冬も「貴志駅」が輝きます。

昨年、紀の川市から提供されたイルミネーショングッズで開催し大変好評をいただきましたが、今年もさらに和歌山電鐵さんからグッズの増備を頂いて、バージョンアップして開催いたします。

取り付け作業にご協力下さい

日時:12月1日(土) 14:15から
貴志駅で取り付け作業にご協力いただける方の参加をお願いします。



貴志川線の8駅に新しいキャッチフレーズの看板を設置しました、順次全駅に設置予定

一部列車運休で和歌山電鐵に要望

今回の一部列車の運休について、「つくる会」は最長68分の間隔があく伊太祈曽⇄貴志間の運休について、影響が大きいので再検討していただくよう、意見・要望を提出しました。

きれいになりました 貴志駅・甘露寺前駅



駅清掃第10弾に49名

つくる会恒例の駅大掃除を11月18日実施しました。49名もの参加を頂き当初貴志駅だけの予定でしたが急遽甘露寺前駅でも並行して実施しました。掃除していて気になったのは、線路上にポイ捨てされたタバコの吸殻の多さです。タバコは喫煙場で。吸殻は吸殻入れへ。喫煙マナーの向上を!

マナーを守って心豊かな貴志川線

◇最新の情報、イベント案内は

貴志川線

検索